

魚島俳歌柳会【魚島】

- ・コロナ禍の民を癒やすか五輪花
  - ・紫陽花に送られ今日もウォーキング
  - ・コロナ暴走ワクチン接種止め刺す
  - ・年重ね体ばらばら口達者
- 大林 正憲  
横井里津子



- ・父の日に息子と娘のプレゼント吾が好物のうなぎ甘酒
  - ・塩分の摂取量など気にもせず飲んで食べていた昭和の時代
  - ・列車にて携帯電話で声高に話す人あり視線集むる
  - ・ワクチン会場のスタッフの人ら皆優し無事に接種を終へて安堵す
- 池田 繁雄  
宮本佳世子  
森本 和佳  
山元 征子

むつみ歌会【岩城】

- ・歩く夢この身にメスをサイボーグ
  - ・リハビリの窓より吸っている緑
  - ・歩けだす紫陽花の道晴やかに
  - ・アマエヒを星に願いの笹飾り
  - ・荒波に打たれた岩に射す朝日
  - ・夜明け方漁にただよう夜光虫
  - ・ひうち灘今猪と猫の島
  - ・体操と島を散歩の人が増す
  - ・島護岸瀬戸貝釣りのメッカなる
  - ・太平洋眺む竜馬の懐手
- 田作 京子  
能地 典子  
松原 妙子  
松原 弥一

A Ray of Hope 一縷の望み

皆さんこんにちは、皆さんが元気であるように祈っています。前回の記事から上島町の事柄がよく変わりましたね。どんどん皆がワクチン接種を受けて、もうすぐ完了になりそうです。全国にワクチンを待っている人が多い中、早く受けることが出来て本当にありがたいです。さらに世界中で感染者が徐々に治っているらしいので一縷の望みを抱いています。しかし、すぐには普通の生活に戻ると思わないけど、一所懸命している科学者や医師・看護師さんなどに感謝を述べたいです。さて、今月から上島町に住むことになって3年目になります。マルタ島からの移住するのに長すぎた旅をよく覚えています。時間が経つ

のは早いもので本当に信じられません。残念ながら、3年というのは、家族に会えない期間でもありました。日本に来るはずでしたが、コロナのために中止になってしまいました。しかし、先ほど言ったように、状況は少しずつ回復して来年また会えますかな…。上島町や他のところなど案内をするのを楽しんでいます。家族に会うといえば、コロナのためにこの町にお子さんと会えない親が多いですね。だから、私の気持ち絶対にわかんと思いますね。だからこそ、今は失われた時間を取り戻しながら、素晴らしい夏を過ごしてほしいと願っています。お子さんとの再会を楽しみにしている方

弓削 同 19:30 ~ 弓削地域交流センター  
生名 同 11:00 ~ 3分団集会所  
岩城 同 20:00 ~ 岩城総合支所庁舎  
魚島 同 15:30 ~ 魚島開発総合センター

英会話教室

も多いのではないのでしょうか。一方、私はまだ両親に会えないけど2か月前よりも自由や望みの感じがものすごく増えました。また不安なしに安全で楽しい旅ができるし、すごく嬉しいです。最後に今回の写真は移住する以前に両親と撮った写真です。また両親と会ったら新しい写真を撮って皆さんにお見せしたいです。また今度 ジョン



今月の担当 ALT  
ペイス・ジョナサン(生名)

かみじま郷土話 8

弓削島荘遺跡と荘園遺跡

国の文化審議会は令和3年6月18日(金)、弓削島荘遺跡について「中世の荘園の具体的様相を知る上で稀有な事例であるとともに、瀬戸内海における中世の製塩業の実態や、瀬戸内海の海上交通を知る上でも重要である」として、国史跡に指定するよう、文部科学大臣に答申しました。弓削島荘遺跡は7か所の遺跡で構成され、複数の遺跡を荘園遺跡として一体的に捉えているところが特徴的です。このような遺跡は全国的にも珍しく、例としては大阪府泉佐野市の日根荘遺跡や、群馬県太田市の新田荘遺跡などが挙げられます。

日根荘遺跡は、現在の泉佐野市域にあった九条家領の荘園であり、「日根野村絵図」などに見られる寺

社などの建造物、ため池、丘陵などの中世の景観が現在まで残されていることが評価され、16か所が国指定史跡に指定されています。

また、大阪の近郊にありながら、農村景観や山林景観が広がり、史跡と融合した歴史的な景観が現在まで維持されていることが評価され、「日根荘大木の農村景観」として平成25年10月に大阪府で初となる重要文化的景観に選定されています。新田荘は、現在の太田市を根拠地とした新田一族によって開発された荘園であり、中世の寺社や城館、水源など、11か所が国指定史跡となっています。

弓削島荘遺跡は、ユネスコの「世界の記憶」に登録された東寺百合文書に多くの記録があり、現在にも

塩浜、寺社、地名をはじめとした歴史文化資源が良好な形で残されていることから調査に発展しました。歴史や文化が町に住む人々によって大切に伝えられてきたことが、今回の答申につながったのだと感じました。



曾根 大地  
教育課

第8回 かみじま PHOTO コンテスト 2021

上島町観光協会では、令和4年1月31日まで「かみじまフォトコンテスト」の作品を募集しております。今回は、これまでのテーマにプラスして、コロナ禍で行事・イベントが中止が続くなか、みなさんの身の周りで起こる日々の出来事を時にユーモラスに時にドラマチックに、心が動いたその瞬間を切り撮った作品の応募をお待ちしております。

応募は写真を6つ切り(ワイド可)プリントもしくはA4サイズの写真専用紙に出力のみになります。撮影場所は上島町内、撮影時期は2021年1月1日以降に撮られたものに限りです。なお、写真の画像サイズ(解像度)について短辺が3,000px以上に限りません。スマホなどで撮影される場合は最大・最高画質で撮影をお願いします。

上島町観光協会 各種お問い合わせ ☎72-9277 www.kamijima.info